

# DIE AKTUELLSTEN NEWS SCHULHAUS GRÜNAU

## DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

### TAGESSCHULE GRÜNAU

#### Greenroom - Dein Entspannungsort gegen den Schulstress

Linus, 6. Klasse

**Was ist der Greenroom? Ist dort alles grün oder heisst er einfach so? Ein Entspannungsort, jedoch wie und wann genau? Einfach zum Chillen? Diese und viele weitere Fragen werden hier im Text beantwortet.**

Neu gibt es im Schulhaus Grünau einen Greenroom, in dem sich die Schülerinnen und Schüler zurückziehen können, wenn sie mal eine Pause brauchen oder Wutanfälle in der Klasse haben. Im Greenroom findet auch neu die Begabten- und Begabungsförderung statt. Im Greenroom gibt es einen Hängesessel, ein paar Tische, eine Lernwabe, einen Tisch für die Lehrperson, mehrere Kissen und einen Sitzsack, und ein kleines Zelt zum chillen. So wie in jedem Klassenzimmer gibt es eine Wandtafel, eine Pflanze und zwei Bücherregale mit Spielen und Büchern. Während der grossen Pause darf man nicht in den Greenroom, nur während den Mittagspausen. Im Greenroom, auch Ruheraum genannt, ist immer eine Lehrperson. Meistens sind Frau Berger, Frau Schädeli oder Frau Stebler im Greenroom oder im Ruheraum.



So sieht unser Greenroom aus.